

...liegen hier an das Paar eine tiefempfundene Ansprache

Piber. (Der 2. Bezirksfeuerwehrtag) erfreute sich bei herrlichem Wetter eines zahlreichen Besuches aus nah und fern. Die strammen Wehren des Bezirkes rückten mit großen Abordnungen in den festlich geschmückten Ort ein, woselbst sie vom Kommando und der Bevölkerung herzlich begrüßt wurden. Feuerwehrbezirksobmann Franz Dengg sen. wurde bei seinem Eintreffen mit einem von der beliebten Kapelle Blechinger gespielten flotten Marsch und einem sinnigen Willkommenruß der Krenn-Minnerl geehrt. Nach dem Umzuge, an welchem 248 Wehrmänner teilnahmen, fanden die Übungen der Wehr von Piber statt, welchen allgemeiner Beifall gezollt wurde. Anschließend fand die Delegiertensitzung statt, bei welcher sämtliche Wehren des Bezirkes durch 83 Delegierte vertreten waren. Herr Bezirksobmann Dengg nahm hierbei über einstimmig angenommenen Antrag des Herrn Hotko Gelegenheit, dem Hauptmanne Herrn Hojas und den übrigen Chargen den Dank und die Anerkennung für die tadellosen Übungen auszusprechen, wobei er besonders die Strammheit und straffe Disziplin der Wehr lobend hervorhob. Er dankte auch der Gemeinde, der Gestüttsdirektion und der Schulleitung für die Unterstützung der Wehr sowie den Ehrendamen für die reizenden Blumenspenden. In längerer Wechselrede wurde über laufende Feuerwehrrangelegenheiten es. gesprochen und der Beschluß gefaßt, den 3. Bezirksfeuerwehrtag am 14. September nach Ligist einzuberufen. Nach Beendigung der Sitzung verblieb ein Großteil der Feuerwehrkameraden in Piber, um sich in geselligem Beisammensein an den vortrefflichen Musikvorträgen der beliebten Kapelle Blechinger zu erfreuen.